CARTA A SS.MM. LOS REYES MAGOS DE ORIENTE

Queridos Reyes Magos:

Puede que os suene mi cara ya que llevo teniendo el honor de acompañaros patinando en la cabalgata de Málaga junto al Club Maristas los últimos cuatro años. Como podréis comprobar por mi atuendo, este año volveré a hacerlo. De todas formas, me presento: mi nombre es Claudia Moreno Moya, tengo 14 años y estudio en el colegio Maristas Málaga, Ntra. Sra. de la Victoria.

Reyes Magos: en Navidad hay muchas cosas significativas de esta época, como por ejemplo las luces, aunque para mí las luces no solo son aquellas que hay en calle Larios o las que ponemos en los árboles. Si no que, para mí las luces también son aquellos seres queridos que iluminan los hogares con su presencia en estas fechas. Otras cosas significativas de la Navidad, son las decoraciones y las cenas, pero para mí no solo es el espumillón, el árbol o el belén, ni el jamón, las gambas o el roscón. Si no que, también, son las personas a las que te da alegría ver mientras que comes las uvas en noche vieja o con las que te hace ilusión recordar cuando fuisteis a ver los puestos navideños del Muelle Uno.

En resumen, la Navidad es una época de compartir, de alegría e ilusión que todos los niños, niñas y adolescentes tendríamos que poder disfrutar rodeados de la gente que nos quiere. Por esto, en esta noche de Reyes, me gustaría pediros que les ayudéis a tener la esperanza, la ilusión y sobre todo, la sonrisa en la cara que a ningún niño debería faltarle en esta noche tan bonita, a esos niños que por algún motivo están pasando un momento difícil, como por ejemplo: por la Dana; que tantas víctimas se ha cobrado, los niños que están sufriendo las guerras o los niños que tienen que pasar estas fechas en hospitales.

Melchor, Gaspar y Baltasar, en esta carta no solo me gustaría pediros, también me gustaría daros la enhorabuena por que sois los responsables de la que me atrevería a decir: es la noche más esperada por los peques y no tan peques de la casa. Inaugurada por la Cabalgata; a la que todos y todas llegamos con una ilusión desbordante para ver los pasacalles, carrozas y caramelos saliendo despedidas de ellas. Siguiendo por la vuelta a casa y los preparativos para la Noche de Reyes, cuando le dejamos un poquito de leche, roscón, agua para los camellos o unas locas malagueñas que están "perita" para reponer fuerzas. Lo más importante es que nos acostemos temprano,

para que ellos puedan venir tranquilos y al terminar, podamos disfrutar todos juntos de la mágica mañana de Reyes.

Bueno, antes de bajar a patinar, quería deciros que estoy muy agradecida de haber podido ser la voz de los niños, niñas y adolescentes de Málaga en la lectura de esta carta que he redactado con tanto entusiasmo. Espero que sus Majestades los Reyes Magos puedan materializar los deseos que habéis escrito con ilusión en vuestras cartas: desde bicicletas, muñecos o videojuegos hasta sencillos rotuladores o lápices. ¡Feliz noche de Reyes!